



## EspañaDuero y la USAL renuevan su compromiso para incentivar a emprendedores

V. San José - Salamanca

La Universidad de Salamanca (USAL) y la entidad financiera EspañaDuero han renovado el convenio de colaboración que mantienen con el fin de fomentar el desarrollo tecnológico e incentivar la cultura emprendedora a través del Parque Científico de la institución salmantina con la firma, por tercer año consecutivo, del acuerdo por parte del director territorial de la entidad, Manuel Rubio, y del vicerrector de Economía y director general de la Fundación, Javier Gonzá-

lez. Rubio destacó durante la presentación de este convenio, que con el mismo se mantiene «una relación histórica entre el banco y la Universidad» que, forma parte «del ADN de la entidad». Además, explicó que el acuerdo permite a EspañaDuero «estar cerca de los jóvenes, de su formación a través de la USAL y del emprendimiento».

Mientras, el vicerrector Javier González recordó que el acuerdo para la generación de nuevos proyectos entre el Estudio salmantino y la entidad «lleva vigente desde la primavera del año



DAVID ARRANZ/ICAL

Manuel Rubio, de EspañaDuero, y Javier González Benito, de la Universidad de Salamanca, durante la firma del convenio

2016» y que, desde entonces, se han realizado «39 actividades diferentes». Unas actividades que estuvieron enfocadas «en gran parte, a la formación de pre-emprendedores, jóvenes alumnos de Educación Primaria y Secunda-

ria a los que se busca formar en emprendimiento con eventos como la «Lego League».

González Benito enmarcó el convenio en el «ecosistema de la Universidad de Salamanca para la generación de innovación»

donde el Parque Científico es «una parte más que goza de muy buena salud y donde ya no estamos en una fase de comercialización», al contar con el cien por cien de la ocupación a través de 69 empresas.